

PIG STARTER 12 ml  
Front panel - Bilingual

DIN 01936174

**Pr PIG STARTER**  
**Antibiotic and vitamin suspension for piglets**  
**Suspension d'antibiotiques et de vitamines pour les porcelets**

**VETERINARY USE ONLY**  
**USAGE VÉTÉRINAIRE SEULEMENT**

**ACTIVE INGREDIENTS**

**Each mL contains:**

Neomycin (as sulfate)	19.920 mg
Streptomycin (as sulfate)	15.500 mg
Vitamin A	958.300 IU
Vitamin D <sub>3</sub>	176.700 IU
Thiamine	0.880 mg
Riboflavin	2.070 mg
Niacin	1.470 mg
Calcium d-pantothenate	0.880 mg
Pyridoxine hydrochloride	0.075 mg
Vitamin B <sub>12</sub>	0.880 µg

**INGRÉDIENTS ACTIFS**

**Chaque mL renferme :**

Néomycine (sous forme de sulfate)	19,920 mg
Streptomycine (sous forme de sulfate)	15,500 mg
Vitamine A	958,300 UI
Vitamine D <sub>3</sub>	176,700 UI
Thiamine	0,880 mg
Riboflavine	2,070 mg
Niacine	1,470 mg
d-Pantothénate de calcium	0,880 mg
Chlorhydrate de pyridoxine	0,075 mg
Vitamine B <sub>12</sub>	0,880 µg

**WARNINGS:** Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 14 days after the latest treatment with this drug. When handling the product, avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes. Keep out of reach of children.

**MISES EN GARDE :** Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 14 jours après le dernier traitement avec ce médicament. Lors de la manipulation du produit, éviter l'inhalation, l'exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux. Garder hors de la portée des enfants.

**NET CONTENTS / CONTENU NET: 12 mL**



**Bio Agri Mix LP**  
PO Box 399  
Mitchell, ON  
N0K 1N0



**CONTAINS  
ANTIMICROBIAL  
USE RESPONSIBLY**  
**CONTIENT UN  
ANTIMICROBIEN  
UTILISEZ DE FAÇON RESPONSABLE**

Lot  
Exp

BAM Nov 16/17

PIG STARTER 12 ml  
Back panel - Bilingual

**INDICATIONS:** An antimicrobial and vitamin suspension for piglets as an aid in the prevention and treatment of bacterial scours.

**DOSAGE AND ADMINISTRATION:** *To reduce the development of antimicrobial resistance and maintain effectiveness, use this antibiotic prudently.*

For oral administration only. For prevention of bacterial scours, give each piglet one dose (1.2 mL) at 2 to 4 days of age. For treatment of scours, in newborn piglets only, give each pig one dose (1.2 mL). Repeat in 24 hours if indicated. Expel dose well back on tongue.

**STORAGE:** Store in a cool, dry place below 23°C.

---

**INDICATIONS :** Une suspension d'antimicrobiens et de vitamines comme aide à la prévention et au traitement de la diarrhée bactérienne chez les porcelets.

**POSOLOGIE ET ADMINISTRATION :** *Pour réduire le développement de résistance aux antimicrobiens et maintenir l'efficacité de cet antibiotique, l'utiliser avec prudence.*

Administrer par la voie orale seulement. Pour aider à prévenir la diarrhée bactérienne chez les porcelets âgés de 2 à 4 jours, donner à chacun une dose (1,2 mL). Pour aider dans le traitement de la diarrhée bactérienne chez les porcelets naissants seulement, donner à chacun une dose (1,2 mL). Si nécessaire, répéter après 24 heures. Prenez soin de bien déposer le médicament à la base de la langue.

**ENTREPOSAGE :** Entreposer dans un endroit frais, et sec en dessous de 23°C.

PIG STARTER 6 ml  
Front panel - Bilingual

DIN 01936174

**Pr PIG STARTER**  
**Antibiotic and vitamin suspension for piglets**  
**Suspension d'antibiotiques et de vitamines pour les porcelets**

**VETERINARY USE ONLY**  
**USAGE VÉTÉRINAIRE SEULEMENT**

**ACTIVE INGREDIENTS**

**Each mL contains:**

Neomycin (as sulfate)	19.920 mg
Streptomycin (as sulfate)	15.500 mg
Vitamin A	958.300 IU
Vitamin D <sub>3</sub>	176.700 IU
Thiamine	0.880 mg
Riboflavin	2.070 mg
Niacin	1.470 mg
Calcium d-pantothenate	0.880 mg
Pyridoxine hydrochloride	0.075 mg
Vitamin B <sub>12</sub>	0.880 µg

**INGRÉDIENTS ACTIFS**

**Chaque mL renferme :**

Néomycine (sous forme de sulfate)	19,920 mg
Streptomycine (sous forme de sulfate)	15,500 mg
Vitamine A	958,300 UI
Vitamine D <sub>3</sub>	176,700 UI
Thiamine	0,880 mg
Riboflavine	2,070 mg
Niacine	1,470 mg
d-Pantothénate de calcium	0,880 mg
Chlorhydrate de pyridoxine	0,075 mg
Vitamine B <sub>12</sub>	0,880 µg

**WARNINGS:** Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 14 days after the latest treatment with this drug. When handling the product, avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes. Keep out of reach of children.

**MISES EN GARDE :** Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 14 jours après le dernier traitement avec ce médicament. Lors de la manipulation du produit, éviter l'inhalation, l'exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux. Garder hors de la portée des enfants.

**NET CONTENTS / CONTENU NET: 6 mL**



**Bio Agri Mix LP**  
PO Box 399  
Mitchell, ON  
N0K 1N0



**CONTAINS  
ANTIMICROBIAL  
USE RESPONSIBLY**  
**CONTIENT UN  
ANTIMICROBIEN  
UTILISEZ DE FAÇON RESPONSABLE**

Lot  
Exp

BAM Nov 16/17

PIG STARTER 6 ml  
Back panel - Bilingual

**INDICATIONS:** An antimicrobial and vitamin suspension for piglets as an aid in the prevention and treatment of bacterial scours.

**DOSAGE AND ADMINISTRATION:** *To reduce the development of antimicrobial resistance and maintain effectiveness, use this antibiotic prudently.*

For oral administration only. For prevention of bacterial scours, give each piglet one dose (1.2 mL) at 2 to 4 days of age. For treatment of scours, in newborn piglets only, give each pig one dose (1.2 mL). Repeat in 24 hours if indicated. Expel dose well back on tongue.

**STORAGE:** Store in a cool, dry place below 23°C.

---

**INDICATIONS :** Une suspension d'antimicrobiens et de vitamines comme aide à la prévention et au traitement de la diarrhée bactérienne chez les porcelets.

**POSOLOGIE ET ADMINISTRATION :** *Pour réduire le développement de résistance aux antimicrobiens et maintenir l'efficacité de cet antibiotique, l'utiliser avec prudence.*

Administrer par la voie orale seulement. Pour aider à prévenir la diarrhée bactérienne chez les porcelets âgés de 2 à 4 jours, donner à chacun une dose (1,2 mL). Pour aider dans le traitement de la diarrhée bactérienne chez les porcelets naissants seulement, donner à chacun une dose (1,2 mL). Si nécessaire, répéter après 24 heures. Prenez soin de bien déposer le médicament à la base de la langue.

**ENTREPOSAGE :** Entreposer dans un endroit frais, et sec en dessous de 23°C.